

**AUTOUR DU MONDE AVEC
ARTHUR, GRAND AVENTURIER
DE 5 ANS !**

POURQUOI ON AIME?

Arthur est un petit garçon qui a déjà beaucoup voyagé. Après New York et Londres, le jeune aventurier propose de le suivre désormais aux quatre coins du monde.



**ARTHUR AU TOUR
DU MONDE**



SÉRIE

DU LUN. AU VEN.

20H40

Depuis plusieurs années, Arthur parcourt le monde et partage ses réflexions sur tout ce qu'il voit et ressent. Cette année, le petit globe-trotter joue les guides touristiques pour découvrir les secrets de destinations de rêve : Oslo, l'île de Saint-Barthélemy, en passant par le Mexique, la Tunisie, la Guyane, Prague, Bruxelles ou encore la République dominicaine. Une série documentaire ludique et passionnante avec ce gamin plein d'énergie, curieux et observateur qui part à la découverte d'endroits enchanteurs avec son regard et ses réflexions d'enfant. De plus, sa candeur, sa spontanéité et son caractère d'explorateur provoquent des situations inhabituelles et souvent drôles. En taxi, en métro, à trottinette ou à bord de sa petite voiture électrique, Arthur ne recule devant rien pour bien faire partager ses merveilleuses aventures. ■